

Große Freude in der Sterntalerschule in Dietzenbach: Walter Metzger, Leiter der Öffentlichkeitsarbeit der Sparkasse Langen-Seligenstadt, überreichte dem Förderverein der Bildungseinrichtung kürzlich eine Spende zur Unterstützung schulischer Projekte. Insbesondere soll die Spende der Anschaffung neuer Räder für die in die Jahre gekommene "Fahrradflotte" des MRT-Projektes (motorisches Fahrradfahren) der 2. Klassen dienen. Darüber freuten sich die anwesenden Mitglieder des Fördervereins Iris Gussmann (Vorsitzende), Arijana Hasani (Stellvertreterin), Qefsere Useini (Schatzmeisterin), Samira Bachairi (Protokoll) sowie Schulleiter Jochen Schepp und MRT-Koordinator Robert Weiberg.

Dreieich-Zeitung, 21.03.2013